



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 25/09/2024

Délégué.e.s présent.e.s : Maxime Hainaut, Guillaume Heureux, Balthazar Deter, Emma Minet, Florent Pisanechi, Lucie Herrmann, Julien Ducarme, Romain Bervoets, Romane Roba, Carl Thomas, Anas El Gouraini, Alice Marette, Quentin Debroux, Romain Graf, Arthur Cattaruzza, Cyril Lannoy, Emil Akariou, Ilana Keller, Linh Vandewalle, Benjamin Langlois, Rafaël Hueso, Hugo Bertrand, Agnieszka Sitkiewicz, Pierre Duquet, Josepha Vuillet, Jérôme Scillia, Achille Korsak, Sacha Steurbaut, Anastasia Dubois

Membres présent.e.s : Morgan Tonglet, Guillaume Van Melsen, Ghaile Corpuz, Elisa Etienne, Raphaël Freson

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Approbation des PVx**
- **Debrief :**
 - TB OA toge (24/09)
 - Pitance (24/09)
 - Folklore (23/09)
- **À venir :**
 - Folklore (25/09)
 - Soirée de rentrée (26/09)
 - Pré-TD post Peyresq (26/09)
 - Point 6h (02/10)
- **Divers**
 - The Tech
 - Calendrier
 - FISC
 - Lettre anti-colonialisme
 - Commissaires aux comptes
 - Thème Saint-V + Stand partagé
 - Point bienveillance

- Prochaines réu de cercle
 - Nestor
 - Insta ludo
 - Protocole comm/multimed
 - Surprise
 - **Divers +**
 - Kway OA
 - Point bleu
-

- **Approbation de l'ODJ**

Contre : 1

Pour : tout le monde -2

Abstention : 1

- **Approbation des PVx**

Contre : 1

Pour : tout le monde - 9

Abstention : 8

- **Debrief :**

- TB OA toge (24/09)

Croco: Le tb OA-toge s'est hyper bien passé, il y avait bcp de monde et trop bonne idée les pizzas. A la fin plus personne donc un peu dommage.

- Pitance (24/09)

Pierre D: Hier ce n'était pas la meilleure pitance mais on a quand même bien vendu. La semaine prochaine peut-être oke bowl et aujourd'hui on lance les sandwichs pour les bleu.e.s et ça a bien fonctionné.

- Folklore (23/09)

Sur demande

- **À venir :**

- Folklore (25/09)

Sur demande

- Soirée de rentrée (26/09)

Alice : soirée de rentrée demain de 20h à 1h au coin culture. Les cocktails c'est 5€ et il y'aura aussi des bières un peu fancy. Y'a des croques monsieur aussi au début de la soirée.

Renaud : concernant le PK, on a décidé de seulement les inviter à nos gros events. Essayez de considérer les gens du PK pas comme des gens problématiques au premier regard. Demain c'est juste tent pk, du coup la cage à poule est que pour nous. Mais la médecine est aussi invitée à mettre un fut du coup est ce qu'on les invite à venir boire avec nous ?

Lama : Il y a la toge médecine qui vient ou uniquement les délégué.e.s ? En vrai chaque année c'est drôle parce qu'on rigole bien avec eux et je me vois mal faire la police à la pompe si c'est bonne ambiance.

Bumble : je trouve ça mieux qu'ils soient avec nous, comme on est quand même all in go pas faire les rats.

Shifter : L'année passée il y avait trop de monde. Peut-être leur dire de laisser de l'espace.

Renaud : Si il n'y a que nous derrière on peut un peu gérer le flux dans la cage a poule

Romain: tous les autres cercles peuvent venir ?

Renaud : tout le monde peut aller en tent.

Shifter : les normes d'hygiène à la tent ne sont pas pareilles qu'en jefke donc éviter de pisser partout. (#pierre faut pas pisser partout tent)

- Pré-TD post Peyresq (26/09)

Renaud: C'est en même temps que la soirée de rentrée mais allez à la soirée de rentrée.

Morgan: c'est où ?

Renaud : au point culture.

- Point 6h (02/10)

Cf SLIDE.

Shifter: la zone travaux est ouverte ou pas du coup ? même s' il n'y a rien.

Carl : officiellement non.

Shifter : le mieux c'est de mettre des herras pour protéger ça parce que si on commence à tout piétiner c'est bizarre.

Florent : où sont les gradins sur le plan ?

Carl : dans le carré rouge

Maxime : il y aura des points d'eau ?

Carl : oui.

Quentin : y'a bcp de décors à faire, donc passez à l'atelier y'a bcp de trucs à faire.

Romain : tu loues un terrain de volley ou le sport t'en prête un ?

Carl : le sport en prête un

Achten : hésitez pas à passer pour le montage et le démontage si vous êtes dispo.

- **Divers**

- The Tech

Ghaile : cf PPT

Shifter : merci de relancer the tech.

Renaud : oui merci bcp ça va être trop bien the tech au festi.

- Calendrier

Renaud : tout le monde a su mettre ses événements sur le calendrier. N'oubliez pas que vous n'avez pas l'obligation de venir à tous les events. Ne vous mettez pas la pression à venir à tous. Venez à ceux qui vous tentent.

Renaud : le calendrier interne est important pour les delegs.

Romain : pour le Q2 on met déjà ?

Renaud : oui oui tu peux déjà le mettre.

- Lettre anti-colonialisme

Achten : on a reçu une demande d'un collectif anti -colonialisme pour envoyer une lettre à l'ulb pour mettre une plaque sur le bâtiment S.

Renaud : en gros juste on signerait la lettre pour montrer notre soutien.

Shifter : c'est juste pour la plaque ?

Renaud : oui oui

- Commissaires aux comptes

Pierre L : Potentiellement 2 commissaires au compte, il faudra les élire en même temps que les déléguées danse.

- Thème Saint-V + Stand partagé

Vuvuzela : la saint V comme chaque année, c'est fait pour faire passer un message. Il faut donc réfléchir à des thèmes. Si vous avez des idées, dites le moi. Certain.e.s parlaient de Gaza mais à voir.

Josepha : peut-être anticolonialisme.

Renaud : go faire des thèmes un peu plus globaux.

Nico: je vais lancer une ML pour vos avis mais le timing est serré donc ce sera dans les jours à venir.

Renaud : Concernant le stand partagé du coup c'est juste qu'on va peut être faire un stand avec la fac. On aura un double stand, donc soit ils sont avec nous et on partage le stand soit ils arrivent à trouver un stand à part.

Maxime : askip l'idée de gilis c'est de faire un mdp pour accéder au fût.

Baltha: si on a qu' un stand sur 2 ça va être horrible, il n'y aura pas assez de place.

Nico: On a encore le temps, c'est des problèmes logistiques.

Guillaume VM : On pourrait servir sur plus de côté pour optimiser la distribution.

Renaud : on vous tiendra au courant mais là pour l'instant il n'y a rien de concret.

Maxime : si on récupère leur stand, on peut mettre encore + de fûts.

- Prochaines réu de cercle

Renaud : mardi prochain (réu 6h) et 9 octobre

Morgan : oubliez pas de convoquer les réunions de cercles, faut prévenir les membres.

Maxime : sur google agenda vous pouvez mettre oui/non si vous êtes là ou pas.

Nono : ce sera aussi ici les deux prochaines réunions.

- Nestor

Vuvuzela : cette semaine la nestor était vrmt immonde. Faites vraiment attention parce qu'on est beaucoup passé.e.s donc si vous laissez toustes un petit truc ça devient vite immonde. J'ai pas envie de commencer à faire des perms rangement.

Morgan : dans les trois années que j'ai fait ça fonctionne pas de faire nettoyer les gens spontanément.

Renaud : l'objectif est que tout le monde nettoie.

Maxime : est ce qu'il y a un endroit avec tous le matos de nettoyage

Vuvuzela: Il y a des sacs poubelle en dessous de la machine à café.

- Insta ludo

Guillaume VM : on le remet sur la table car vous savez qu'on a bcp d'événements. Ça nous aiderait vraiment à remplir nos événements. Sur facebook y'a personne du coup on est chaud insta. Y'a aussi des gens qui ne sont pas intéressés par les événements normaux du cercle.

Carl : +1, et c'est amusant d'avoir un insta.

Romain : y'a des gens qui ne passent pas par le cercle mais ce ne serait pas dommage d'avoir une vraie scission?

Hugo: si on met les pubs sur insta, ça ne nous empêche pas de les mettre aussi sur le compte cp.

Guivm : les gens qui sont intéressés par la ludo et pas par le cercle ne vont PAS sur l'insta du cercle donc ça ne changera rien.

Romain : la ludo c'est quand même pas mal de bouche à oreille. J'ai quand même des craintes que vous vous isoliez.

Guivm: c'est pas l'objectif de faire une scission.

Carl : pour répondre à romain, la ludo c'est une ludothèque. Ce serait quand même cool d'avoir un autre moyen de comm.

Raf: Il y a un moyen d'entrée autre que le cercle pour rentrer et ça ramènera encore plus de gens du cp.

Shifter : Gros +1 pour l'insta ludo. Même s'il y a une scission de population entre la ludo et le cercle, bah on s'en fout parce qu'elle est là pour être une ludothèque et pas être lié au cercle.

Max: par exemple au festi c'est pas le mm public et on a notre propre page.

Benji: les aller retour cp ça va pas changé et les jeux de société sont pas utilisés et donc peut-être que un nouveau public pourrait les utiliser.

Romain : go juste faire un vote.

- Protocole comm/multimed

CF exemple

Renaud : très bien comme protocole.

Benji : le but c'était vrmt de faire un truc simple. Si on voit que quelque chose de plus simple est possible alors go mais pour l'instant c'est ça.

Achten : on peut le retrouver où ?

Ilana : sur le drive de chacun.e.

- Point bienveillance

Renaud : pas très rigolo, essayez lorsque vous travaillez avec d'autres postes de ne pas mettre la pression aux gens. N'hésitez pas non plus à aller demander de l'aide et à aller aider plus spontanément. Si vous n'avez rien à faire, allez aider les autres et soyez bienveillant.e.s.

- Surprise

PATATTTTTTTTT on a goûté un burger CPPPPP. Y'a deux tranches de bacon, de la viande, sauce au poivre, cheddar.

- Divers +

- Kway OA

Juju : Le cercle peut me racheter un kway OA ?

Morgan : je ne pense pas que ça soit bien parce que sinon à chaque vêtement de cercle perdu y'a des gens qui viendraient réclamer c'est bizarre.

Avangard: go lui racheter son kway.

Pierre L : on peut pas commencer a faire du cas par cas ça va partir dans tous les sens c'est ingérable.

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Jousten, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique